•La Jornada

9



Arrancará en 2025 debate sobre la jornada laboral de 40 horas: Sheinbaum

La reforma será gradual y por sectores, ratifica

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ Y ALONSO URRUTIA

En 2025 arrancará la discusión sobre la reforma que busca instaurar la jornada laboral de 40 horas en el país, adelantó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien ratificó que será un proceso gradual y por sectores.

En su conferencia de prensa matutina, la mandataria precisó que la discusión se hará en mesas de diálogo que dirigirá la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS).

"Nos vamos a reunir en mesas de trabajo que va a coordinar Marath Bolaños, el secretario del Trabajo. De hecho, ya empezó pláticas. Yo lo dije desde los 100 puntos, que va a ser gradual; en algunos sectores ya existe la semana de 40 horas y en otros nos vamos a sentar para ver cómo podemos desarrollarlo, pero ya se ha avanzado y sería hacia el

próximo año", expuso al responder preguntas sobre el tema. Agregó que de momento está atenta a que se logre un acuerdo para fijar el salario mínimo y confió en que se logre.

Por otra parte, informó que 2024 cerrará con récord de remesas y expresó que los connacionales que las envían son héroes de la patria.

Interrogada sobre los datos dados a conocer recientemente por el Banco de México, respecto a que en octubre pasado sumaron 5 mil 723 millones de dólares, lo que representó una baja de 1.6 por ciento en relación con el mismo mes de 2023, consideró que se trata de una variación pasajera y aseguró que al final del año se superarán las cifras de 2023, cuando sumaron más de 63 mil millones de dólares.

Sobre la separación de Citi y Banamex, dijo que encargará al titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, que verifique cuál será el futuro del patrimonio cultural del grupo.